

# La ciudad enferma: diagnóstico y tratamiento



Conferencia

La ciudad es un "organismo vivo", un sistema integral con vías de circulación, elementos soportantes, corazón y pulmones; pero es un sistema creado por el hombre y por tanto imperfecto.

Visiones incompletas de sus dinámicas con frecuencia hacen que soluciones de hoy sean también problemas de mañana. Y los santiaguinos lo sabemos. La ausencia de miradas globales y de largo plazo de la ciudad como contenedor social, productivo y del ocio para el habitante y, a su vez, como subsistema de uno mayor, el país, ha ido generando numerosas enfermedades que amenazan con volverse crónicas o verdaderamente intratables.

**Expositor:** Fernando Marín Cruchaga

Arquitecto de la Universidad de Chile. Decano de la facultad de Arquitectura, Diseño y Construcción de la Universidad Mayor. Curador de la XIX Bienal de Arquitectura 2015.

**Miércoles 7 de septiembre a las 20:00 hrs.**

**Lugar:** Club ANSCO. Gil Toledo 804. Rancagua.

**Confirmar asistencia:** [rancagua@centrosaval.cl](mailto:rancagua@centrosaval.cl) o al teléfono 72 295 0506.

Arte y Cultura <sup>2016</sup>  
SAVAL